

## **BAB V**

### **SIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1 Simpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan mengenai pengaruh persepsi pengguna terhadap efektivitas penggunaan sistem informasi akuntansi berbasis komputer pada PT BPR di kota Bandung, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Persepsi pengguna mengenai sistem informasi akuntansi berbasis komputer pada PT BPR di kota Bandung diukur dari persepsi atas kegunaan yang mendapat kategori sangat berguna artinya pengguna merasa bahwa sistem informasi akuntansi berbasis komputer sangat mampu meningkatkan prestasi kerjanya, sedangkan dari dimensi persepsi atas kemudahan penggunaan yang mendapat kategori mudah, dapat diartikan bahwa pengguna (karyawan) merasa bahwa sistem informasi akuntansi berbasis komputer mudah digunakan.
2. Efektivitas penggunaan sistem informasi akuntansi berbasis komputer pada PT BPR di kota Bandung sudah tergolong efektif. Hal ini juga dilihat berdasarkan beberapa indikator efektivitas penggunaan sistem informasi akuntansi berbasis teknologi yaitu indikator keamanan data, waktu (ketepatan dan kecepatan), ketelitian, variasi laporan/*output* ,dan relevansi. Indikator ketelitian mendapatkan skor terendah, artinya penggunaan sistem informasi

akuntansi berbasis komputer tidak selalu membuat proses akuntansi bebas dari kesalahan.

3. Pengaruh persepsi pengguna terhadap efektivitas penggunaan sistem informasi akuntansi berbasis komputer pada PT BPR di kota Bandung menunjukkan hubungan yang positif. Besar kontribusi variabel persepsi pengguna terhadap efektivitas penggunaan sistem informasi akuntansi berbasis komputer pada PT BPR di kota Bandung hanya sebagian kecil. Sementara sebagian lainnya merupakan kontribusi dari faktor-faktor lain seperti faktor software dan hardware yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

## **5.2 Saran**

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, hasil penelitian dan kesimpulan yang telah dijabarkan, maka penulis mengajukan saran diantaranya :

1. Secara umum, persepsi pengguna atas sistem informasi akuntansi berbasis komputer pada PT BPR di kota Bandung sudah baik dilihat dari dimensi persepsi pengguna atas kegunaan yang dikategorikan sangat berguna dan persepsi pengguna atas kemudahan penggunaan yang dikategorikan mudah. Yang perlu diperhatikan bagi perusahaan adalah evaluasi sistem yang digunakan karena berdasarkan penelitian yang dilakukan karyawan merasa bahwa sistem informasi akuntansi yang digunakan belum dapat efektif untuk menghasilkan laporan keuangan yang bebas dari kesalahan.

2. Bagi penelitian selanjutnya yang tertarik untuk melakukan penelitian yang serupa dapat melakukan penelitian lanjutan dengan memperluas wilayah penelitian, tidak hanya pada PT BPR di kota Bandung dan dapat menambahkan variabel lain yang dirasa berpengaruh pada variabel efektivitas penggunaan sistem informasi akuntansi berbasis komputer seperti *management support*, etos kerja, dan *user's technical capability*.